
 
 
Stadt Halle (Saale)                         07. Juni 2022 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
Sitzung des Ausschusses für Planungsangelegenheiten am 07.06.2022 
Anfrage der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zur Verwendung von 
Stellplatzablösebeiträgen 
Vorlagen-Nummer: VII/2022/04107 
TOP: 7.1 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Welche jährlichen Einnahmen hatte die Stadt Halle (Saale) in den Jahren 2016 bis 

2021 jeweils aus der Stellplatzablöse? 
 
2016 - 
2017 - 
2018 - 
 

10.620 € 
270.000 € 
121.000 € 

 2019 – 
2020 – 
2021 - 

0 € 
62.000 € 
121.000€  

  

2. Für welche Maßnahmen wurden Mittel aus der Stellplatzablöse in welchem Umfang 
in den Jahren 2016 bis 2021 eingesetzt? 

 

PSP Vorhaben 2016 2017 2018 2019 2020 2021 

8.54602010 
Bewirtschaftung 
Parkraum 205.771 166.148 112.932 9.317 0 106.786 

8.54602011 Fahrradbügel 0 67.157 50.485 5.640 36.894 44.893 

        

8.54101119 PP am Erdgassportpark   0 79.072 108.416     

8.54101122- 
8.54101126 
8.54101095 

Eigenanteil für die  
Radwege EFRE-
Förderung Co2- 
Minimierung     124.500 238.300 184.100 236.591 

 Summe: 205.771 233.305 366.989 361.673 220.994 388.270 

Hinweis: In den einzelnen Jahresscheiben werden auch periodenfremde Einnahmen aus der  
   Stellplatzablöse verausgabt, daher kann es zu einer Abweichung zwischen der  
   Einzahlung und der Auszahlung kommen. 

 
3. Welche Einnahmen hat die Stadt Halle (Saale) bislang im Jahr 2022 aus der 

Stellplatzablöse?  

 
2022 – 125.000 € (Stichtag 30.05.2022) 
 
4. In welcher Höhe wurden bislang Mittel aus Stellplatzablöseeinnahmen für den 

Aufbau von Ladeinfrastruktur für E-Autos oder Elektrofahrräder eingesetzt? 
 
Hierfür wurden keine Stellplatzablöseeinnahmen eingesetzt. Für den Aufbau von öffentlicher 
Ladeinfrastruktur gibt es explizite Förderprogramme, die eine Finanzierung absichern.  
 
 
René Rebenstorf  
Beigeordneter  


